



مدرسة مريم بنت عمران Maryam Bint Omran School

الخطة الأسبوعية للعام الدراسي 2023-2022 Weekly Plan for the Academic Year

10-10 -2022 To 14-10 -2022	التاريخ Date	Monday-Friday	اليوم Day
5	المرحلة Grade	Week 7 T1	الأسبوع Week

ملاحظات Remarks	المهمة Assignment	الدرس Lesson	المادة Subject
يرجى الاهتمام بالاملاء الأسبوعي لتحسين مستوى الطالبة في الكتابة	الانتهاء من دروس ألف	كتابة نص اقناعي النواسخ	اللغة العربية Arabic
Reading (2 texts) and Language Use quiz on Thursday 13/10/2022	Review Alef Lesson 2, 5, 6 and punctuation marks.	-	اللغة الإنجليزية English
Bring laptop and Math notebook to school daily.	Alef platforms Memorize the multiplication tables POP quiz module 2 G5/A&D	Module: 3 Lesson: 4 Module: 4 Lesson: 1,2&3	Math الرياضيات
Week 6 power point is uploaded on google classroom. For any parents' enquiry never to hesitate to contact me on school voice. Please complete your science copy book and bring it every science lesson	Complete Alef lessons till lesson 15	Unit 3 :lesson 1 How Does Energy Get Transformed by Plants? By the end of this lesson . . . you'll be able to explain that plants get the materials they need to grow mostly from air and water.	Science العلوم
	الف - كلاس روم	تابع درس الاتحاد في فكر ز زايد - درس انجازات الاتحاد	Social الدراسات الاجتماعية Studies
التسميع مستمر سورة الانفطار المفلس الحقيقي	حل دروس ألف حتى درس رقم 10 اختبار تقييمي 1 للحضور على شهادة انجاز حل دروس الف الوحدة الخامسة	درس الاسراء والمعراج حتى يتم ربطه بدرس دعوة أهل الطائف	التربية الإسلامية Islamic

امتحان التقويم المستمر سيكون يوم الجمعة الموافق 14-10-2022 في الوحدة الاولى هذا رابط محتوى الوحدة الاولى CCDI-Unit1.pptx	integrate parts of an existing program to create a new program with advanced features. Collect and analyse peer feedback to refine a program.	Technology تقنية المعلومات
علامة السوداء المنقوطة	Dotted quarter note	التربية الموسيقية Music
Develops evasive movement skills and the ability to create space		التربية البدنية P.E
Drawing buildings in the style of an abstract school		الفنون البصرية Art
اتبعوا أخبار المدرسة عبر قناة التلغرام https://t.me/MBOSchoolC2 مديرة المدرسة: خديجة الحوسني		

نصحة

الاملاء الأسبوعي لمادة اللغة العربية

اعمل عملا صالحا، و اصبر صبيرا جميلا.. و اشكر الله شكرا كثيرا و عش راضيا قنوعا و لا تخن عهدا، و لا تخلف وعدا، و كن مثلا طيبا لأخوانك، وكن بارا بوالديك فإن البر في هذه الدنيا سلف، و لا تكن كذابا في أي قول، فمهما طال حبل الكذب فهو قصير

5B,C,D يوم الأربعاء

5A يوم الخميس

التربية الإسلامية

- جميع الدروس الوحدة الأولى محلولة في الكلاس روم .

- 12/10/2022 امتحان التربية الإسلامية يوم الأربعاء تاريخ

- في الدروس التالية: 1- سورة الانفطار

- 2- وحديث المفلس الحقيقي

- 3 - وحديث أحب العمل إلى الله تعالى